



Regierungsratsbeschluss vom 02. September 2014

Interpellation Nr. 55 Atilla Toptas betreffend Fussgängerübergang an der Rosentalstrasse (beim Bad. Bahnhof); schriftliche Beantwortung

P145259

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Fast gleichzeitig mit der Einreichung der vorliegenden Interpellation hat der Grosse Rat die Petition 327 „Für einen sicheren Schulweg über die Rosentalstrasse“ der Petitionskommission überwiesen. Inhaltlich unterscheiden sich die in den beiden Vorstössen geäusserten Anliegen nur unwesentlich. Der Regierungsrat teilt diese Anliegen und hatte Massnahmen zur Verbesserung der Verkehrssicherheit in das Projekt „Verkehrsdrehscheibe Badischer Bahnhof“ einfliessen lassen. Dieses wurde vom Basler Stimmvolk in einer Referendumsabstimmung abgelehnt und wird in der vorgeschlagenen Form nicht verwirklicht. Im Sinne einer Sofortmassnahme werden Fussgängerinnen und Fussgänger neu mittels eines Geländers zu einer Stelle geführt, wo sich die Rosentalstrasse in zwei Etappen sicher queren lässt. Zurzeit erarbeitet das Bau- und Verkehrsdepartement ein Vorprojekt für die Neugestaltung der Rosentalstrasse, in dem die Anliegen der Interpellation sowie der erwähnten Petition berücksichtigt werden.

